

## Schweissprüfung des SCDJT im Revier Lüsslingen-Nennikofen SO

Die alljährliche durch den SCDJT durchgeführte Schweissprüfung fand dieses Jahr am 10. Juli 2010 erstmals im Jagdrevier Lüsslingen-Nennikofen/SO statt. Ein ideales Gelände mit verschiedenen Baum-, Pflanzen- und Bodenstrukturen stand zur Verfügung.

Bei sommerlicher Hitze wurden die Fährten nach den Richtlinien der SKG/TKJ am Vortag in drei verschiedenen Waldpartien des Reviers angelegt. Am Prüfungstag konnte der Prüfungsleiter 9 Gespanne begrüßen. Eine Anmeldung musste wegen Erkrankung des Hundes zurückgezogen werden. Um der angemeldeten grossen Wärme vorzukommen, ging es nach der Auslosung der Fährten unverzüglich zur Arbeit ins Gelände.

Erstaunlicherweise konnten trotz den hohen Temperaturen, 8 Gespanne mit dem begehrten Bruch ausgezeichnet werden. Es muss festgestellt und erwähnt werden, dass die Hunde gut vorbereitet zur Prüfung antraten.

Nach getaner Arbeit wurde der, von der Jagdgesellschaft zubereitete Aser aus Wildschweinebratwurst und Risotto beim Jagdhüsli „Tanzbödeli“ verspeist.

Nach Speis und Drank konnte der Richterobmann Jäggi Jürg im Auftrag des Prüfungsleiters, folgenden Führer und ihren Vierbeiner Suchenheil wünschen.

Annen Markus	mit Berry vom Foxberg	DJT
Bäbler Nick	mit Yanka vom Obermayerhofen	DJT
Koppel Christof	mit Nora vom Sachsenholz	DJT
Leuenberger Roger	mit Undra vom Goldacker	DJT
Ming Michael	mit Aisha	KLM
Netzer Arnold	mit Henk vom Schmittenweiher	DD
Paratore Dino	mit Elin vom Untermarchstein	DK
Roos Marcel	mit Axel vom Foxberg	DJT

Als Prüfungssieger durfte Roger Leuenberger mit seiner Hündin Undra vom Goldacker den Wanderpreis für die beste Schweissarbeit für ein Jahr in Empfang nehmen.

Als Richter amtierten:	Beyeler Walter	Wendl Alex
	Bieri Andreas	Pfister Christian
	Jäggi Jürg	von Rotz Alois
Als Richteranhilfen:	Hänsli Mario	
	Läuchli Oliver	

Gleichzeitig fand die Form und Haarbewertung statt. Die Hunde wurden in einwandfreiem Zustand vorgeführt. Das Resultat war hervorragend.

Die Formwertrichterin Frau Elsbeth Clerc hatte zum ersten Mal das Vergnügen im SCDJT zu richten. Am Schluss danke der Präsident des SCDJT Josef Sticher der Jagdgesellschaft und seinen Helfern für ihren Einsatz und das zur Verfügung gestellte Gelände.

Dank sehr guter Organisation des Prüfungsleiters und den sachkundigen Richtern fand die Prüfung in freundschaftlicher Art ihren Abschluss.

Der Prüfungsleiter: Jäggi Valentin